



Aus den Ratsgeschäften von Wartau



Am Sonntag, 23. Juni 2019, wurden in Trübbach die Wartauer Turnvereine nach ihrer Heimkehr vom Eidg. Turnfest in Aarau durch die Bevölkerung und die Musikgesellschaften Azmoos und Oberschan empfangen. Die Präsidenten der Turnvereine erläuterten die Rangierungen. Gemeindepräsident Beat Tinner freute sich, erstmals alle Turnvereine in Trübbach nach der Rückkehr von einem Turnfest zusammen mit der Bevölkerung begrüßen zu dürfen und freute sich über die turnerischen Erfolge.

Nutzungsreglement (NuR) für Gemeindeliegenschaften

Das Reglement über die Nutzung von gemeindeeigenen Anlagen durch Dritte sowie der Gebührentarif im Entwurf werden bis 30. August 2019 einer breiten Vernehmlassung unterstellt.

Die Entwürfe sind auf der Homepage www.wartau.ch einsehbar. Hinweise und Anregungen können der Gemeinderatskanzlei, mario.stark@wartau.ch, eingereicht werden.

Die direkt betroffenen Nutzer wie z.Bsp. Vereine und die weiteren Vernehmlassungsteilnehmer werden per E-Mail mit den Unterlagen bedient.

Nach der Auswertung der Anregungen nach Ablauf der Vernehmlassungsfrist wird der Gemeinderat das Nutzungsreglement und den Gebührentarif dazu erlassen. Das Reglement wird dem fakultativen Referendum unterstellt. Der Erlass des Gebührentarifes liegt in der abschliessenden Zuständigkeit des Gemeinderates.



Baubewilligungen im ordentlichen Verfahren

Bauherrschaft: Baugesellschaft Feldhof, Flumisgasse 17, Untervaz

Bauvorhaben: Abbruch Wohnhaus und Scheune / Neubau Mehrfamilienhaus mit Tiefgarage

Zone: W3

Standort: Parz.Nr. 729, Vers.Nr. 638/1691, Feldgass 7, Azmoos

Bauherrschaft: Katholische Kirchgemeinde Wartau

Bauvorhaben: Grundwassernutzung für eine Wasser-Wasser-Wärmepumpe

Zone: ZöBA

Standort: Parz.Nr. 693, Poststr. 27, Azmoos

Die Wasserrechtskonzession und gewässerschutzrechtliche Bewilligung des Baudepartementes für die Grundwassernutzung liegt vor.

Aus der Schule

Integration: Abschluss Frühförderkurs

Schulratspräsident Bruno Seifert durfte den 23 Kindern des Frühförderkurses für Kinder mit Migrationshintergrund ihre Diplome überreichen. Die Mädchen und Buben besuchten während eines Jahres die Spielgruppe bei der Chinderwerkstatt Martina und bereiteten sich so sprachlich und auch kulturell auf den Besuch des Kindergartens vor.

Neue Lehrperson ab August 2019

Der Schulrat hat auf das neue Schuljahr vier neue Lehrpersonen gewählt. Alexandra Gschwend und Loredana Caso heissen die beiden neuen Primarlehrerinnen im Schulhaus Dorf. Rahel Glauser komplettiert als Primarlehrerin neu das Lehrerinnen-Team in Weite und Anna Stoffel wird ab August mitverantwortlich für die Kleinklasse an der Wartauer Oberstufe sein.

Die Schule Wartau heisst die neuen Lehrpersonen herzlich Willkommen und wünscht ihnen viel Freude und Erfolg.

Präsentationen, Schulreisen, Projekt- und Sporttage

In den letzten Schulwochen des ausklingenden Schuljahres finden und fanden an sämtlichen Schulstandorten verschiedene Aktivitäten statt. Seien dies Theater- oder Zirkusaufführungen, Projekt- und Sporttage und natürlich auch Schul- und Abschlussreisen. Verschiedentlich wurde bereits in dieser Zeitung darüber berichtet und ein Teil findet sich auch im nächsten Gemeindeblatt wieder.

Ferienzeit

Sommerferienzeit bedeutet stets auch Abschied nehmen von lieb gewonnenen Schülerinnen und Schülern – aber auch von geschätzten Lehrerinnen und Lehrern oder Kolleginnen und Kollegen. Das Kind sagt dem Kindergarten Adieu, Primarschülerinnen und -schüler freuen sich auf die Oberstufe, die Jugendlichen der 3. Oberstufe jubeln, dass sie die Volksschule hinter sich lassen können. Dieser Schlusspurt vor den Sommerferien entwickelt seine eigene Dynamik, sodass die letzten Wochen und Tage geprägt sind von unterschiedlichen Gefühlen wie Wehmut, (Vor-)Freude und Müdigkeit. Der Schulrat sagt allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Dankeschön für die geleistete Arbeit im zu Ende gehenden Schuljahr und wünscht allen Kindern und Jugendlichen schöne und erholsame Sommerferien.

Der Gemeinderat Wartau wünscht Ihnen, liebe Bürgerinnen und Bürger, ebenso eine erholsame Ferienzeit.